



Entrega gobernación sexto Informe en el Congreso, ignorando a oposición



Ciudad de México. A gritos desde la tribuna, donde se dirigió a las “compañeras y compañeros” haciendo tabla rasa de la oposición, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, rompió el protocolo en la entrega del último Informe presidencial, en un tono que terminó en lo que se veía venir: los gritos de “¡fuera, fuera, fuera!” que le soltaron los panistas.

En contraste con la austeridad de su discurso del año pasado, este domingo Alcalde dedicó diez minutos a una intervención donde incluso se refirió al resultado de la elección del 2 de junio.

De inicio, Alcalde Luján no saludó a los senadores y diputados presentes en el recinto, para el inicio del primer periodo de sesiones ordinarias de la 66 Legislatura, donde se abordará como prioridad la reforma al Poder Judicial de la Federación.

Únicamente se dirigió a la presidenta de la Mesa Directiva de la cámara, Ifigenia Martínez, y al “presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, ¡qué bien suena eso!”

Mientras batía el puño en alto, la funcionaria hizo referencia a la lucha “de muchos años” de millones de mexicanos que no se dieron por vencidos” y luego mencionó que el Informe refleja la “esencia del humanismo mexicano”.

Hasta ese punto, la oposición se había mantenido en silencio, que rompió con abucheos a la funcionaria, que elevó aún más la voz.

Luego, citó que en la elección presidencial “millones de mexicanos decidieron que siguiera el segundo piso de la cuarta transformación y decidieran que fuera una mujer la primera presidenta de nuestra patria, ¡la doctora Claudia Sheinbaum Pardo!”

Desde las curules donde Morena y sus aliados dominan el salón surgieron gritos de “¡presidenta, presidenta!”

<https://diariodetabasco.mx/entrega-gobernacion-sexto-informe-en-el-congreso-ignorando-a-oposicion/>